



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

Retodiarío  
REFORMA MILITAR

21/10/2022

LEGISLATIVO



## Ahora sí, Adán Augusto López toca la puerta de Barbosa y del congreso

Sin fines lúdicos, como fue su anterior visita a la entidad, para una comida “de amigos” con Chiles en Nogada, el secretario de Gobernación federal, Adán Augusto López Hernández, vendrá a Puebla ahora sí a trabajar este viernes. Busca el apoyo de los diputados locales del Congreso del Estado de Puebla a la llamada Reforma Militar, para que las Fuerzas Armadas permanezcan en tareas de seguridad pública hasta 2028. El tabasqueño toca así la puerta de Puebla y del grupo legislativo mayoritario, afín al gobernador Miguel Barbosa Huerta, porque lo necesita.

<https://retodiarío.com/otros-medios/2022/10/20/ahora-si-adan-augusto-lopez-toca-la-puerta-de-barbosa-y-del-congreso/>